
 

Fraktion CDU / FDP / Bürgerfraktion Barnim 

in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Eberswalde 

 

 

Eberswalde, 15.10.2024 

 

Anfrage-Nr.: AF/0024/2024 

   - öffentlich-  

 

Betrifft: Planungen Weihnachtsmarkt Eberswalde 
 

Beratungsfolge: 

 

Stadtverordnetenversammlung 17.10.2024  

 

 

In den vergangenen Jahren wurde das Altstadtcarree in die Planungen zur Gestaltung eines 

städtischen Weihnachtsmarktes im Zentrum der Stadt mit einbezogen. 

Für die Bürger der Stadt Eberswalde war dies eine Bereicherung und ein besonders schönes Flair im 

Altstadtbereich der Stadt. Die Bürger haben sich ausschließlich positiv darüber geäußert. 

In vielen Städten befindet sich der Weihnachtsmarkt im Altstadtkern, ein Markenzeichen und für die 

Städte eine besondere Möglichkeit zur notwendigen innerstädtischen Belebung des Zentrums. 

Weiterhin war die Möglichkeit einer gastronomischen Versorgung nach Schließung des 

Weihnachtsmarktes auf dem Marktplatz und an den verkaufsoffenen Sonntagen gegeben. 

Damit konnte in der gesamten Weihnachtszeit weiterhin an zwei Weihnachtsbuden ein Angebot 

sichergestellt werden. Mehrere Händler haben den Wunsch geäußert eine Weihnachtsbude im 

Altstadtcarree An der Friedenbrücke auch für Gastronomie zu nutzen, zumal weitere Möglichen für 

Händler auf dem Marktplatz nicht bestehen.   

 

Fragen: 

 

1. Wie wurden die Interessenten und Händler in die Planungen des Weihnachtsmarktes mit 

einbezogen? 

 

2. Wie viele Weihnachtsbuden können für weitere Interessenten im Altstadtcarree bereitgestellt 

werden? 

 

3. Wann kann eine Umsetzung und Abstimmung dazu erfolgen? 

 

 

 

 

gez. Dietmar Ortel  

Stadtverordneter Stadt Eberswalde 
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